2.3月号

全力前進

Koyo baseball team ~

活動理念:「何事にも目標を持って取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い求め、常に感謝と礼儀を 忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

こんにちは。向陽高校硬式野球部です。3月になり春の訪れが近づいてきましたがとても寒い日が続いています。3月からは練習試合も始まるので冬練で鍛えた体力や筋力を活かし頑張りますので応援よろしくお願い致します。

2月23日(金)にOB戦・卒部式を行いました。OB戦では久しぶりに見る先輩たちと試合をすることができたのでとても楽しかったです。3年の先輩が最後にホームランを打っていてとても迫力満点のOB戦となりました。

保護者の皆様、地域の皆様、練習試合に来る際は季節の変わり目なので体調を崩さないようにお気をつけてお越しください。

今後の練習予定

- 3月9日(土)練習試合(同志社)同志社 G
 - 16日(土)練習試合(城南菱創)城南菱創G
 - 17 日(日)練習試合(鴨沂)向陽 G
 - 20日(水)練習試合(京都すばる)京都すばる G
 - 23 日(土)練習試合(城陽)堀川 G
 - 24日(日)練習試合(北野(大阪)·常翔啓光(大阪))北野G
 - 28日(木)練習試合(大谷・京都八幡)京都八幡 G
 - 30 日(土)練習試合(堀川)向陽 G
 - 31日(日)練習試合(南丹・大江・朱雀・丹後縁風)峰山球場





今月の一言 一年 布本 爽倫 (桂中)

向陽高校硬式野球部 1 年の布本爽倫です。冬練が終わり、3月から練習試合が始まります。春の大会も近づいてきたので、冬の間に個人の力量をもっと上げて 1 試合でも多く勝てるようにします。これからもしんどい練習メニューもチームで声を掛け合ったりして切磋琢磨して頑張っていきます。引き続き応援よろしくお願い致します。

向陽高校硬式野球部マネージャー 尾上 光里 (勝山中) 酒井 美空 (寺戸中)